

Abdomen

- 1750 Die Diagnostik des hilären Cholangiocarcinoms: Wertigkeit von präoperativer ERC, MRC und PTC im Vergleich zur Histopathologie
B. Romaneehsen, G. Otto, A. W. Lohse, F. Bittinger, S. Herber, K. Oberholzer, M. B. Pitton, M. Thelen

Mamma

- 1759 Computerassistierte Segmentierung und Formanalyse von 2975 mammären Mikroverkalkungen mit Hilfe der 7fachen Vergrößerungspräparate-radiographie
J.-H. Grunert, R. Khalifa, E. Gmelin
- 1766 Konsensuelles Zweitbefunden von Mammographien in der Praxis
B. Pacher, R. Tscherny, B. Litmann-Rowenta, J. Liskutin, I. Mazewski, H. Leitner, D. Tscholakoff

Muskuloskelettales System

- 1770 Direkte CT-Arthrographie versus direkte MR-Arthrographie bei chronischer Schulterinstabilität: Ein Methodenvergleich nach Einführung der Multidetektor-CT-Technik
M. Bitzer, M. Nasko, T. Krackhardt, F. Schick, W. Schöber, J. Wiskirchen, M. Morgalla, K. Weise, C. Claussen
- 1776 MRT-Monitoring autologer Chondrozytentransplantate im Kniegelenk: Eine Verlaufsstudie über 12 Monate
C. Müller-Horvat, F. Schick, C. D. Claussen, E. Grönewäller

Herz

- 1786 Möglichkeiten der 16-Schicht-CT bei der linksventrikulären Funktionsbestimmung: Beurteilung zweier unterschiedlicher Software-Tools zur quantitativen Funktionsanalyse sowie qualitative Bewertung von Wandbewegungsstörungen im Vergleich zur Magnetresonanztomographie
K. Koch, F. Oellig, P. Kunz, P. Bender, K. Oberholzer, P. Mildnerberger, U. Hake, K.-F. Kreitner, M. Thelen

Abdomen

- 1750 Diagnostic Imaging of Hilar Cholangiocarcinoma: Preoperative Evaluation of ERC, MRC and PTC in Comparison with Histopathology
B. Romaneehsen, G. Otto, A. W. Lohse, F. Bittinger, S. Herber, K. Oberholzer, M. B. Pitton, M. Thelen

Breast

- 1759 Computer-aided Segmentation, Form Analysis and Classification of 2975 Breast Microcalcifications Using 7-fold Microfocus Magnification Mammography
J.-H. Grunert, R. Khalifa, E. Gmelin
- 1766 Consensus Double Reading of Mammograms in Private Practice
B. Pacher, R. Tscherny, B. Litmann-Rowenta, J. Liskutin, I. Mazewski, H. Leitner, D. Tscholakoff

Muskuloskeletal System

- 1770 Direct CT-arthrography versus Direct MR-arthrography in Chronic Shoulder Instability: Comparison of Modalities after the Introduction of Multidetector-CT Technology
M. Bitzer, M. Nasko, T. Krackhardt, F. Schick, W. Schöber, J. Wiskirchen, M. Morgalla, K. Weise, C. Claussen
- 1776 MRI Monitoring of Autologous Hyaline Cartilage Grafts in the Knee Joint: A Follow-up Study over 12 Months
C. Müller-Horvat, F. Schick, C. D. Claussen, E. Grönewäller

Heart

- 1786 Assessment of Global and Regional Left Ventricular Function with a 16-slice Spiral-CT Using Two Different Software Tools for Quantitative Functional Analysis and Qualitative Evaluation of Wall Motion Changes in Comparison with Magnetic Resonance Imaging
K. Koch, F. Oellig, P. Kunz, P. Bender, K. Oberholzer, P. Mildnerberger, U. Hake, K.-F. Kreitner, M. Thelen